



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

冷たく澄んだ空気が清々しい新年ですね。私たちも新たな気持ちでスタートしたいと思います。子どもたちも十二支の歌を歌ったり、正月遊びに親しみながら、カルタやコマ回しなど楽しんだりしています。1月は旧暦で「睦月(むつき)」とも呼ばれます。仲良く親しむことを意味する「睦む(むつむ)」という言葉から、お正月に家族や親類が仲良く過ごす姿を表したことが由来とも言われています。

本格的な冬を迎え、引き続きアデノウイルスやインフルエンザなどの感染症に警戒をしていきましょう。本年も子どもたちの健康管理・安全対策に取り組んでまいりたいと思います。



行事予定



- 4日(木) 保育始め
- 5日(金) 交通安全指導・七草粥
- 9日(火) 身体計測
- 11日(木) 卒園記念写真
- 12日(金) 茶道教室
- 15日(月) 不審者訓練
- 16日(火) サッカー教室
- 17日(水) 参観日・保護者会講演会
- 18日(木) 園庭開放
- 23日(火) 避難訓練
- 24日(水) 誕生会
- 25日(木) お鍋クッキング(青組)



あおぐみだより

早いもので卒園まで残すところ3か月になりました。今青組では、これまで遊んできた廃材遊びで、よりダイナミックなものを友だちと協力してつくったり、けんだまやなわとびなど、練習することで上達していくものに自分なりの目標を決めて取り組んでいたりと、遊ぶ姿にも大きな成長を感じられるようになってきています。「できた」「できない」よりも練習する過程を見て、「〇〇ちゃんすごい上手になったじゃん!」「もう少しでできるんじゃない!？」と応援する姿からは友だち・仲間を認め合い大切にする気持ちも感じられるようになりました。

入学が近づいてくるとつい「小学校へ行ったら〇〇だよ」と就学を意識した声かけをしたくなることもあるかもしれませんが、今現在の姿や成長と一緒に喜びながら、「きっと大丈夫」「小学校楽しみだね」と期待をもって過ごせると、子どもたちも安心して就学を迎えられそうですね! 楽しい思い出をたくさん増やしながら残り3か月を過ごしていきたいと思います。

お知らせ



★桃組の保護者の皆様へ

2月からお弁当包みが巾着からナフキンに変わります。包み方の練習をしておいてください。

★1月25日は『お鍋クッキング』をします

青組はエプロン・三角巾・マスクの準備をお願いします。爪も短く切っておいてください。

☆着替え等、年末に持ち帰っているので記名等消えていないか確認をお願いします。赤組のエプロンも汚れていたら新しくするなど衛生面にも気を付けてあげてください。

☆インフルエンザなど感染症の流行期です。気になる体調の時は保育士に声をかけてくださると安心です。

☆薬の誤飲を防ぐため、薬にも名前を書いてください。また、登所時に保育士に必ず手渡ししてください。



七草粥

1月7日に一年の無病息災を祈って食べる七草がゆ。七草とは、セリ・ナズナ・ゴギョウ・ハコベラ・ホトケノザ・スズナ・ズズシロ。正月に食べ過ぎて疲れた胃を休ませる意味でも、この時季に食べるのは理にかなっていますね。保育所でも七草探しに行ってみようと思います。

七草にこだわらず、身近に手に入る野菜を入れて作ってみてはいかがですか?

